

## Las Leñas anunció que no abrirá esta temporada



**El centro de deportes invernales del Valle de Las Leñas anunció oficialmente que no procederá a su apertura en la próxima temporada invernal a causa del coronavirus.**

**En un comunicado oficial de la empresa operadora del centro de deportes de invierno, informaron que la decisión se tomó por “razones de fuerza mayor no imputables a la empresa” sino derivadas “del estado de emergencia sanitaria local, provincial y nacional a raíz de la pandemia de la Covid-19”.**

**La situación se agrava por las especiales características del lugar de trabajo, que lo convierten en este contexto en zona de alto riesgo.**

**Por tal motivo, el centro de deportes invernales notificó que no estaban dadas las condiciones para la apertura de la temporada de invierno 2020.**

**Floridor Gonzalez, presidente de la Asociación Malargüina de Turismo (Amatur), admitió, que han sido golpeados por esta noticia, que en gran parte la esperaban, aunque lógicamente el anhelo era que no fuera así.**

Fuente: Jornada